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Desbordes apoya a Hoffmann 
para derrotar al FA en la región 
poLíTICA. Alcalde electo de Santiago recorrió parte del plan de Valparaíso junto a 
la candidata a gobernadora. Sobre Mundaca insistió en que “no lo ha hecho bien”. 

  

¡án Rojas M. 
cristiansojasQmercuriovalpo.cl 

n la emblemática plaza 
Victoria de Valparaíso se 
reunieron ayerlacandida- 

taagobernadora regional de Chi- 
le Vamos, María José Hoffmann 
(UDN, el alcalde electo deSantia- 
go, Mario Desbordes (RN), yeldi- 
putado por el Distrito 6 Andrés 
Longton (RN), para recorrer la 
avenida Pedro Montt y otras zo- 
nas del plan de la ciudad junto a 
un grupo de adherentes y diri- 
gentes políticos, instancia que 
aprovecharon para repartir vo- 
lantes en la última semana de 
campañaparalasegunda vuelta, 
queseráeste domingo24. 

Enlaocasión, Desbordes(RN) 
dijoestar “feliz de apoyara María 
José Hoffmann, a quien conozco 
hace30años. Noestoyapoyando 
auna personasólo porquesea de 
mi coalición, estoy apoyando a 
unacandidataa la queconozcoen 
lo humano, en lo profesional, sé 
de su brillante trayectoria en el 
servicio público, y porlotanto,no 
me cabe duda que María José 
Hoffimannes, lejos, lamejor carta 
para dirigir el Gobiemo Regional 

DESAFÍOS EN LA REGIÓN 
En su opinión, el Gore “hoy día, 
creo, está dirigido por unaperso- 
naqueno lo ha hecho bien,1no.es 
una crítica personal, pero creo 
quela gobernación no ha estado 
alaalturadeloquesenecesitaen 
seguridad, en trabajo con alcal- 

“No estoy apoyando 
auna persona sólo 
porque sea de mi 

Mario Desbordes 
Alcaldeelecto de Santiago (RN) 

“Mario (Desbordes) 
ganó en una comuna 
querefleja lo que es 
Valparaíso para la 
Región de Valparaíso: 
elsímbolo del 
deterioro 

AndrésLongton 
Diputado Distrito 6 (RN) 

des y alcaldesas demaneratrans- 
versal, en prepararnos para tan- 
tos desafios quetieneel paísente- 
ro, queen esta región, además, 
son quizás más patentes que en 
ninguna otra, comoson lascatás- 
trofes, los incendios, etcétera”. 

“Conozco su proyecto y su 
programaenseguridad, queesun 
áreaqueamímeinteresamucho, 
yno hay duda queestáenlalínea 
delo quelaregión y lo que Chile 
necesita”,sostuvo Desbordes. 

En tanto, Hoffmann quiso 
“agradecer la visita de Mario, es- 
ta es una forma de deciren una 

ciudad emblemática, cuna del 

Frente Amplio, se puede. Lo que 
hahecho MarioenSantiago, enla 

RECORRIERON LA AVENIDA PEDRO MO! 

capital dela Región Metropolita- 
na, esunsímbolo de que nada es 
imposible, de que con trabajo, 
conesfuerzo y con amor,se pue- 
de derrotar, no sólo al comunis- 
mo, sino que también al Frente 
Amplio”. 

SÍMIL CON SANTIAGO 
“También estuvo apoyando la 
campaña el diputado Andrés 
Longton (RN) quiense declaró 
“agradecido de que esté Mario 
Desbordesacáen Valparaíso apo- 
yando a Pepa Hoffmann. Mario 
ganó en una comuna que refleja 
lo quees Valparaíso para la Re- 
gióndeValparaíso:elsímbolo del 
deterioro, dela delincuencia, de 
las incivilidades, de la falta de 
oportunidades, y eldeterioro del 

 

INTT JUNTO A ADHERENTES. 

comercio formal. Todas esas co-
sas hay que cambiarlas para em-
pezar arecuperarlanormalidad,
darle prioridada la gente de es-
fuerzoy sacrificio quequieresalir
adelante, el mérito”. 

“Y paraeso, Pepa” Hoffmann
estánosolamentepreparada,sino
queyalohadichomuy claramen-
1e,lamayor partedel presupuesto
vaaira seguridad.Sin seguridad
no pueden recuperar ningunade
las cosas anteriormente dichas. Y

eslamismatarea quetiene Mario,
que por eso sacó esa gran vota-
ción, precisamente porquenoso-
lamentehay un compromiso, hay
una convicción; convicción que
no tieneniel Frente Amplio ni el
Partido Comunista”, expusoelle-
gistador. es

 

Yanino Riquelme asume “para darle 
continuidad al trabajo dela Delegación” 
REGIÓN. Ayer sostuvo las primeras reuniones con jefaturas y 
funcionarios. Una de las prioridades es la seguridad, dijo. 

yer asumió el ahora ex- 
A seremi MOP, Yanino Ri- 

quelme, como nuevo 
delegado presidencial regio- 
nal. Tras reunirse con jefatu- 
ras, funcionarios y dirigentes, 
la flamante autoridad entregó 
sus primeras impresiones. 

  

lecontinuidadal trabajo quese 
desarrolla en esta Delegación, 
enpos deobjetivos como la se- 
guridad pública”. 

Riquelmeserefrió alas co- 
ordinaciones paraeltrabajo in- 
tersectorial con “las policías, 
con los distintos entes guber- 
namentales para seguir empu- 
jandolas líneas de acción del 
Gobierno”. 

En relación a una eventual 
reestructuración del gabinete 
regional, la seremi vocera de 
Gobierno, María Fernanda Mo- 

raga, afirmó que “los cambios 
y as evaluacionesson constan- 

tes, no tienen que ver con un 
momento en específico en el 
quenos encontremos”. 

Insistió en que “están en 
constante evaluación”, segura 
de que “en este momento no 
sepretende que exista un cam- 
bio o una reestructuración, si- 
no más bien untrabajo coordi- 
nado y colaborativo conel nue- 
vo delegado presidencial, que 
sabemos que vaaserasí”. 

En ese sentido, recordó 

  

RIQUELME INICIÓ SUS LABORES. 

  

que Riquelme “ha participado
desde el inicio del Gobierno

delPresidente Gabriel Boricen
el gabinete regional y, por lo
tanto, entiende cuáles son los
desafíos, la urgencia y las im-
portancias dela Región de Val-
paraíso”. 3 

LA PACIENTE INGRESÓ EL 13 DE NOVIEMBRE AL HOSPITAL DE QUILPUÉ. 

  

Celis denuncia que 
falta de anestesista 
incidió en muerte 
de bebé prematuro 
saLub. Mujer estaba internada en Hosp. de 
Quilpué. Recinto aseguró que se aplicaron 
protocolos y realizará auditoría clínica. 

1 diputado Andrés Celis 
E informó que oficiará al 

Servicio deSalud Viñadel 
Mar-Quillota-Petorca (SSVQP) 
porla muerte de un recién na- 
cido prematuro en el Hospital 
Dr. Gustavo Fricke de Viña 

Mar, recinto al cual su madre 
fue derivada el pasado fin de 
semana desde el Hospital de 
Quilpué, ante un complejo 
cuadro clínico. 

De acuerdo alo precisado 
por el legislador, la falta de un 
anestesista para realizar una ce- 
sárea enelcentro asistencial de 
la Ciudad del Sol habríaimpedi- 
do una oportuna intervención 
dela mujer, lo que incidió, asu 
juicio, enel fatal desenlace. 

PROCEDIMIENTO 

El Hospital de Quilpué detalló. 
quela paciente ingresó el 13 de 
noviembre, presentando 265e- 
manas de embarazo y un cua- 
dro de hipertensión en estu- 
dio. “En la madrugada del do- 
mingo17 denoviembre, alrede- 
dor delas03.30, pese al moni- 
toreo constante, se presentan 
signos de una complicación 
obstétrica grave, una situación 
deriesgo que conforme al pro- 
tocolo vigente derivó enel tras- 
lado inmediato al hospital de 
mayor complejidad de la Red, 
el Hospital Dr. Gustavo Fricke 
de Viña del Mar”, consignó en 
un comunicado el recinto quil- 
pueíno. 

Agregaron que “el traslado 
se produjo de manera rápida y 
coordinada, con acompaña- 
miento de profesional matro- 
nería, concretándose alas 4.00 

delamadrugada mediante una 
ambulancia del establecimien- 
to”. Tras ello, se sometió a la 

mujer a una cesárea de urgen- 
cía y “debido ala gravedad de 
su cuadro producto a la condi- 
ción de prematuro extremo del 
recién nacido, se producesufa- 
llecimiento tras un período de 
30 minutos de reanimación”. 

De acuerdo a los antece- 
dentes que posee Celis, la mu- 
jer no fue intervenida en Quil- 
pué por la falta de un médico 
anestesista. “Es inconcebible 
que el hospital no cuente con 
el personal necesario para en- 
frentar emergencias obstét 
cas”, dijo el legislador, aña- 
diendo que “no basta con ex- 
plicaciones superficiales. Exijo 
que el SSVQ y el Ministerio de 
Salud implementen medidas 
drásticas para corregir esta ca- 
rencia de especialistas y brin- 
dar atención segura. Las vidas 
no pueden depender de trasla- 
dos de emergencia por falta de 
personal”. 

   

AUDITORÍA CLÍNICA 
Sin hacer referencia puntual a 
la denuncia del parlamentario, 
desde el Hospital de Quilpué 
comunicaron que el recinto 
“posee todos sus protocolos de 
traslado que involucran infor- 
mar y actuar en coordinación 
conla Red deSalud. Asimismo, 
y de acuerdo a lo que corres- 
ponde en este caso, el Servicio 
deSalud Viña del Mar-Quillota- 
Petorca inició una auditoría clí- 
nica para evaluar las acciones 
implementadas durante la 
atención”. es 
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